



La subida de las tasas universitarias en la región será “equilibrada”

La Junta anunciará a finales de mes la cifra definitiva, que estará entre el 3,6 y el 7,6%

OMAR CASTRO
SALAMANCA

La subida del precio de la matrícula de la Universidad para el próximo curso será “equilibrada”, situándose en la zona “más baja” de incremento de la horquilla aprobada por el Ministerio de Educación a mediados del pasado mes de mayo.

Así lo anunció ayer en Salamanca el consejero de Educación en funciones, Juan José Mateos, que visitó la capital del Tormes para asistir a la presentación del libro *La libertad de expresión*, en la Universidad Pontificia de Salamanca y bajo el auspicio de la Fundación Duques de Soria.

El responsable de la política educativa del Gobierno regional recordó que el Ministerio de Educación ha planteado una subida de las tasas que podrá ir del 3,6% (IPC interanual registrado el pasado mes de marzo) hasta el 7,6%, y nunca por encima de ese porcentaje de aumento ni tampoco por debajo del 3,6%.

En este sentido, sin entrar a avanzar ninguna cifra concreta, Mateos sí matizó que el aumento de las tasas mantendrá a Castilla y León en un “término medio” en el conjunto del país en cuanto al precio de los estudios universitarios: “ni somos los más caros, ni

somos los más baratos”, señaló.

El consejero en funciones explicó que el primer Consejo de Gobierno que celebre el próximo Ejecutivo autonómico -aún pendiente de organización tras las elecciones del pasado 22-M- elevará el informe con la propuesta de modificación de las tasas universitarias, proposición que, en principio, será efectiva en la primera semana de julio, de tal manera que en los segundos siete días del mes próximo pueda iniciarse el proceso de matriculación en las cuatro universidades públicas de Castilla y León.

Nuevos títulos en 2012-2013

El titular en funciones de la Consejería de Educación reiteró que los nuevos títulos universitarios no se implantarán hasta, como muy pronto, el curso 2012-2013, después de que antes de que acabe el presente año o en los primeros meses del próximo se defina el mapa de titulaciones para los próximos 10 o 12 años.

Un mapa en el que, advirtió no solo se abordará la puesta en marcha de nuevas carreras, sino que se deberá realizar un estudio sobre la “eficacia y eficiencia” de las titulaciones que actualmente se imparten. “Tenemos que ver lo que tenemos, si es bueno, mejorable, si tenemos que cambiar algo...”, explicó Juan José Mateos, que, una vez más, defendió la idea de que la colaboración entre las cuatro universidades públicas “debe ser un principio” a la hora de diseñar la oferta educativa superior de la Comunidad. ■



Los Duques de Soria y el rector de la Pontificia (derecha), ayer.

J. M. GARCÍA

UNIVERSIDAD PONTIFICIA

Visita de los Duques de Soria

Los Duques de Soria, la Infanta Margarita y su esposo Carlos Zurita, visitaron ayer la Universidad Pontificia de Salamanca para presentar el libro *La libertad de expresión*, un volumen editado por ambas entidades en el marco de la colaboración, y como broche final, para la realización de las Jornadas de Periodismo y Comunicación, que desde hace diez años acoge la Facultad de Comunicación.

El acto contó con la participación, además, del rector de la Universidad privada salmantina, Marceliano Arranz; el presidente de la Fundación, Rafael Benjumea Cabeza de Vaca; el consejero de Educación, Juan

José Mateos, y la coordinadora del volumen y de las jornadas, la profesora Asunción Escribano.

Durante estos 10 años, por las jornadas han pasado 50 ponentes, en un total de 46 sesiones, que han concentrado a cerca de 11.000 asistentes.

El volumen presenta trece artículos, escritos por otros tantos autores (literatos o periodistas), de entre los 50 que han participado en las jornadas. Algunos de los nombres son Rosa María Calaf, Pilar Cernuda, Espido Freire, Elvira Lindo, Gustavo Martín Garzo, Nativel Preciado o Pedro Schwartz. Todos ellos reflexionan sobre la libertad de expresión.